



## Respaldan diputados de Morena a Sheinbaum en tema de maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Los diputados de Morena dijeron estar listos para analizar las iniciativas en beneficio de la alimentación de los mexicanos, así lo señalaron luego del llamado de la presidenta Claudia Sheinbaum para discutir las reformas a la Constitución sobre la prohibición de la siembra de maíz transgénico en México.

**Dolores Padierna**, diputada morenista, recordó que desde el inicio de este movimiento de gobierno que se llama la Cuarta Transformación se prohibió en México el maíz transgénico para el consumo humano.

<https://drive.google.com/file/d/1hxqr9zUjGXrwrxisMI-rsmRLDAucVMxQ/view?usp=sharing>